

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.10.18

NO, 5 5

## <さくら支援学校と交流：4年生>

先週、4年生がさくら支援学校と交流しました。この状況ですので、オンライン交流でした。お互いのことを紹介し合ったり、クイズを出し合ったり、楽しく交流できていました。直線距離では本当に近いさくら支援学校ですが、実際に訪問するとなると、坂を下りてまた急坂を上がって、結構大変です。オンラインでは、その大変さを感じずに済みます。もちろん、実際に顔を見ながらの交流と全く同じとは言えません。しかし、オンラインのよさも確かにあります。これからは、対面交流とオンライン交流とをうまく使い分けていく時代であるかもしれません。社会経済活動でも、テレワークが驚くほど増えたようです。これからは生きる子どもたちには、このオンラインとどう付き合っていくか、とても重要になってきます。学校でも、GIGA スクール構想をふまえ、何ができるか、どうやっていくか、しっかり考え、取り組みたいと思います。



\*\*\*\*\*

## <少し前の話>

断水騒動の前でしたが、登校指導に行こうと思い、玄関に出た時、ある子が植え込みをのぞき込み、何かしていました。後で聞くと、虫を探していたようです。私が勘違いして「雑草抜いてくれてんの？ありがとうございます！！」と一声かけて登校指導に行き、戻ってきたらたくさんの雑草を抜いていてくれていました！これには

驚きとうれしさでとっても気持ちが良かったかくなってきました！私の勘違いで迷惑をかけたかもしれませんが、本当にありがとうございます！！

少し前の、うれしい話でした！

